

U. N. E. S. C. O.

DELEGACION PERMANENTE
DE MEXICO

PARIS

París, 28 de noviembre de 1961

Señor Daniel Cosío Villegas
El Colegio de México
Guanajuato 125
México, 7, D.F.

Querido don Daniel:

De acuerdo con su carta de 22 del presente, envié al archivo del Quai d'Orsay a Christiane Casasús para localizar el documento de Ernest Burdel que interesa a usted. Lo encontró y ha encargado ya una copia en micropelícula que estará lista en unas tres semanas porque hay que emplear necesariamente al fotógrafo del archivo y tiene que atender órdenes anteriores. Tan pronto como tenga en mi poder la copia fotográfica se la enviaré a usted por correo aéreo.

Cierro esta aquí porque estoy muy ocupado todavía con la reunión del Consejo Ejecutivo de la Unesco.

Saludos amistosos de,

S. Zavala
Silvio Zavala.

5 de diciembre de 1961

Dr. Silvio Zavala
U. N. E. S. C. O.
Delegación de México
9 Place de Fontenoy
Paris VII, Francia.

Mi querido Silvio:

Recibí ayer su carta del 28 de noviembre, donde me indica que comisionó usted a la señora Casasús para localizar el documento que me interesaba. Sospecho que hubieramos ganado tiempo si lo hubiera copiado a mano directamente; pero, en fin, el asunto se hizo en otra forma.

Simplemente con ánimo de aprovechar la ocasión de conversar un poco con usted, quisiera decirle que acabo de regresar de Buenos Aires, a donde me enviaron como Presidente de la Delegación Mexicana a la Tercera Conferencia Regional de Comisiones Nacionales de la Unesco del Hemisferio Occidental. Salimos, en realidad, extraordinariamente bien, no sólo por la actuación general de la Delegación, sino porque sacamos adelante, con aprobación unánime y entusiasta la idea de que la Unesco tome la iniciativa para crear en uno o dos países latinoamericanos un gran instituto de estudios orientales, y en uno o dos países asiáticos, un instituto de estudios iberoamericanos. En la idea se entusiasmaron mucho los Ministros Tello y Torres Bodet, aun cuando sin comprometerse por parte de nuestro gobierno. Estoy pendiente ahora de hablar con Jaime para informarle de esto, pues, como usted sabe Maheu viene a México dentro de seis días, y habrá que aprovechar la oportunidad de hablar con él si el gobierno de México se decide a meterse en esta aventura. Por lo pronto, guarde usted estas noticias como confidenciales.

Con un gran abrazo, suyo.

Daniel Cosío Villegas
Presidente

DCV/rev